

令和5年度 中学部 花植え交流会

令和5年5月30日

5月30日(火)に、秋田ふるさと村を会場にあさがおの苗植えを行いました。今年度は数年ぶりに、横手北中学校ボランティア委員の生徒や、太陽の園のみなさんと共に花植え活動を通して交流することができました。むつみ造園横手営業所のみなさんや秋田ふるさと村の職員の方々が丁寧にあさがおの苗の植え方をご指導くださったおかげで、参加者全員で協力し合いながら、プランター100個分、苗の数にして300株のあさがおを植えることができました。

本校以外の方と協力しての花植え活動が初めての生徒も多数おりましたが、親しみのある場所で、地域の方と共に活動できたことで、より地域とのつながりを実感する機会となりました。振り返りでは、「苗が折れないように優しく苗を植えました」「グループで協力して植えるのが楽しかったです」「きれいなあさがおをたくさんの人に見てもらいたいです」など、たくさんの感想があげられました。

このあさがおは、秋になると中学部の農園芸班が種取りを行い、横手の雪まつり「かまくら」のおもてなしのプレゼントになります。地域の方や観光でいらっしゃる方に「きれいだな」「すてきだな」と思ってもらえるように、心を込めて植えたあさがおが大きく育ち、かまくらにつながっていくことを楽しみにしている中学部の生徒たちでした。

①植え方のポイントを教えてもらいました。



②協力しながら楽しく植えています。



③定植後に水やりも行いました。

